
Le mot du maire
Mesdames, Messieurs, mes chers concitoyens, 

Comme tous les ans, vous trouverez dans ce bulletin municipal les résultats comptables de 
l’année 2024 et le budget prévisionnel 2025. 

Malgré les contraintes et un contexte économique difficile nous avons réussi à dégager un 
excédent de fonctionnement de 391 477,86 €, ce qui nous a permis, avec les subventions de 
l’Etat, du Conseil Régional, du Conseil Départemental et de la CATLP de réaliser les travaux 
d’investissement nécessaires. 

L’excédent cumulé s’établit à 1 490 749, 06 € au 31/12/2024 pour le Budget Principal et à 91 
976,84 € pour le Budget annexe activité forestière.  

Le budget 2025 a été approuvé pour la première fois à l’unanimité. 

Depuis l’an dernier, nous avons décidé de réaliser un budget annexe « activité forestière » 
afin que les recettes de l’exploitation de la Forêt soient utilisées pour replanter et entretenir. 
Un dossier est en cours pour remplacer 2 ha de sapins DOUGLAS par diverses essences 
(chêne, châtaigniers, et divers feuillus). Le chemin de Carbouères qui traverse la forêt 
communale va être rénové et aménagé afin de supprimer le passage à gué du cours d’eau 
qui traverse ce chemin. 

Nous avons respecté notre engagement de ne pas augmenter les taux de fiscalité pendant 
cette mandature, cependant les bases imposables évoluant mécaniquement à la hausse le 
montant des taxes foncières augmentera de quelques euros.  

Pour ce qui est des ordures ménagères, nous essayons d’en maitriser le coût. Le taux 
représentant la part forfaitaire diminuera sensiblement passant de 8.57 % à 8.34 % mais la 
part incitative augmentera, la levée du bac vert de 120/140 litres passera de 2.52 € à 2.76 €, 
plus nous sortons notre bac vert, plus nous payons. Il y a donc des gagnants et des perdants. 
Le but du législateur est d’obliger les ménages à trier, composter, recycler... (voir la rubrique 
déchets) 

Pour 2025 des travaux de voirie sont prévus et un marché public est en cours (partie rue du 
bois et rue du 14 juillet), un marché va être lancé pour l’isolation et le changement du réseau 
de chauffage au groupe scolaire. Il est prévu aussi la démolition de la maison « DARRE » rue 
du centre et divers travaux d’entretien. 

LA PUMPTRACK, projet des enfants du village par l’intermédiaire de leurs représentants au 
Conseil Municipal des enfants est terminée, au grand bonheur de tous. A peine l’entreprise 
avait terminé le chantier le vendredi soir, sans attendre la mise en place de la signalisation, 
elle était prise d’assaut. Prudence quand même car certains circuits demandent de 
l’expérience, et surtout il faut porter un casque et des protections. 

Autre projet très important pour notre commune : les déplacements. 
Un schéma des mobilités est en cours avec des ateliers et des concertations. Il définira 
les actions et les travaux nécessaires pour les années à venir afin de favoriser les mobilités 
douces (piétons, vélos…) 

Le Conseil Départemental et la Communauté d’agglomération CATLP ont aussi lancé 
leurs schémas des mobilités.  Le Conseil Départemental travaille plutôt sur l’axe TARBES-
LOURDES, la CATLP sur les axes intermédiaires bourgs – villes via l’axe TARBES-LOURDES 
afin qu’il y ait une cohérence entre tous les projets. L’élaboration de ce schéma est nécessaire 
afin de pouvoir bénéficier des subventions. 
Je vous souhaite bonne lecture du bulletin. 

    Votre Maire, Francis BORDENAVE

Horaires d’ouverture de la mairie
Lundi -  Mardi et Jeudi  :   8h30 à 12h et de 13h30 à 16h

Mercredi  :  8h30 à 12h -  Vendredi  :  8h30 à 12h et de 13h30 à 18h
Le numéro de téléphone « astreintes » pour signaler des situations urgentes 

en dehors des heures d’ouverture de la mairie est le 06.85.65.55.33
Le Maire et les adjoints se tiennent à votre disposition sur rendez-vous.
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Les informations pratiques

DECHETS

Infos
Rappel Bacs Jaunes

 Le ramassage des bacs jaunes 
s 'effectue les jeudis. 

Juin 05 et 19

Juil let 03, 17 et 31 

Août 14 et 28

Septembre 11 et 25

Octobre 09 et 23

Horaires déchèterie d’Ibos 
2 rue du Gabizos

Ouverture à l’année
• Lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 

09h à 12h et de 14h à 17h00
• Samedi de 08h30 à 12h et de 13h30 à 17h00

Ouverture vacances scolaires été
• Lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi et 

samedi de 07h15 à 14h00

Il est important de savoir que la CATLP à la compétence déchets et a confié cette gestion à un syndicat « SYMAT » 
composé de plusieurs communautés de communes. Le SYMAT assure le ramassage des déchets et la gestion 
des déchetteries et a délégué le traitement de ses déchets à un autre syndicat « le SMTD » qui regroupe plusieurs 
syndicats de ramassage. 

Votre Maire est membre de la CAO, du Bureau et du Comité du SYMAT pour la CATLP et membre du Comité au 
SMTD en représentation du SYMAT. 

La taxe des ordures ménagères que nous payons comprend les frais de ramassage de vos bacs, des divers 
conteneurs (verre ou autre) et le transport vers les quais du SMTD, ainsi que la gestion des déchetteries. Elle prend 
en compte aussi le transport des quais du SMTD vers les centres d’enfouissement et l’incinérateur TOULOUSAIN 
ainsi que dans les centres de tri et le coût du traitement de ces déchets. 

Compte tenu de ces coûts de fonctionnement qui évoluent plus vite que l’inflation et surtout du taux de la Taxe 
Générale sur les Activités Polluantes qui est passée de 24 € à 65 € la tonne en 2025, si nous n’avions rien fait, notre 
taxe aurait plus que triplé à ce jour.  

C’est pourquoi nous avons mis en place la TEOMI (taxe d’enlèvement des ordures ménagères avec part incitative) 
qui est composée d’une part fixe dont le taux baisse sensiblement chaque année et d’une part incitative qui 
augmente. Donc plus nous sortons notre bac vert, plus nous payons, il y a donc des gagnants et des perdants.  

D’où l’importance de bien trier car le contenu des bacs jaunes est en grande parti recyclé et parfois valorisé. En 
conséquence, ces déchets ne coûtent rien à la collectivité en matière de traitement,  certains déchets produisent 
des recettes qui amortissent les autres coûts. Il en va de même dans les déchetteries. 

Il faut aussi composter tous les déchets verts et faire attention aux arbustes que l’on plante car certains doivent être 
taillés plus que d’autres. 

Au début c’est contraignant de trier, mais avec le temps on prend l’habitude et c’est très bon pour la planète ! 
Moins ont rempli et on sort notre bac vert contenant les déchets résiduels, mieux c’est pour le porte-monnaie ! 

Certains préfèrent s’en débarrasser dans les fossés, les bois, les points verres, au cimetière et parfois dans la 
poubelle des autres. Cela est inadmissible ! Ceci d’autant plus que la déchetterie d’Ibos, qui se trouve à quelques 
minutes d’Ossun, est ouverte du lundi au samedi et que chaque foyer a droit à 27 passages gratuits par an.  
Nos agents du service technique doivent ramasser et apporter ces déchets et encombrants à la déchetterie. Or 
chaque passage est payant. Ce coût vient s’ajouter à la redevance due par la commune pour chaque levée de ses 
bacs jaunes et verts. Au final ce sont tous les contribuables ossunois qui assument le coût de ces incivilités. 

Les habitants de l’immeuble collectif du lotissement Turettes se plaignent que certaines personnes, 
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DECHETS

Les Travaux

La commune informe ses administrés que les travaux 
de réhabilitation du cabinet médical, engagés dans le 
cadre de l’amélioration de l’offre de soins de proximité, 
ont été achevés le 22 avril 2025.

Le bâtiment est désormais conforme aux normes 
d’accessibilité en vigueur et permet l’accueil de toutes 
les personnes à mobilité réduite. Il est intégralement 
opérationnel et prêt à recevoir des professionnels de 
santé dans des conditions optimales.

Consciente des besoins de la population en matière 
de santé, la municipalité poursuit activement ses 
démarches pour favoriser l’installation de médecins sur 
le territoire communal. Tous les moyens sont mobilisés 
à cet effet.

La commune reste déterminée et engagée dans 
cette recherche, avec l’espoir que les efforts entrepris 
aboutiront prochainement à l’arrivée de praticiens, au 
service de l’ensemble des habitants.

Cabinet médical – fin des travaux

résidant ou non dans le quartier, viennent se débarrasser de leurs déchets dans les bacs verts ou jaunes 
de la résidence. De ce fait les bacs jaunes ne sont pas relevés car non conformes et les conteneurs 
verts doivent être sortis toutes les semaines d’où une augmentation de la TEOM pour ces habitants.  
Face à ces incivilités, des caméras nomades seront installées. En cas d’infraction constatée les amendes peuvent 
aller jusqu’à 1500 €. 

Rappel : tous les conteneurs verts doivent être équipés d’une puce, à défaut le ramassage n’est pas fait. Si ce vos 
conteneurs ne sont pas conformes, adressez-vous au secrétariat de Mairie qui vous mettra en contact avec le 
SYMAT.
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La vitesse sera limitée à 30 km /h en agglomération dès le 1er juillet 2025, hors zone de rencontre.

Sur Ossun, les défibrillateurs ont été installés dans les lieux suivants :
- Le local de foot
- La salle de tennis
- La salle de basket
- La salle de sport située derrière l’école
- Le cabinet médical
- La maison des associations (dans le local du club de la gaité)
- La salle des fêtes
- L’école Paul Guth 

 C’est quoi un défibrillateur ?
Un défibrillateur est un appareil qui peut sauver la vie de quelqu’un dont le coeur s’est arrêté soudainement.
Quand une personne fait un arrêt cardiaque, son coeur ne bat plus normalement et n’envoie plus de sang dans le 
corps. Le défibrillateur envoie alors un choc électrique au coeur pour essayer de le faire repartir.

 Comment ça marche ?
• On branche deux patchs (comme des autocollants) sur la poitrine de la personne.
• Le défibrillateur analyse le coeur.
• Il dit à voix haute ce qu’il faut faire : 
    u Par exemple : « Ne touchez pas la victime », « Appuyez sur le bouton pour délivrer un choc », etc.
• Si un choc est nécessaire, on appuie sur un bouton (ou l’appareil le fait tout seul).
• Ensuite, on continue les gestes de secours (massage cardiaque, etc.).

 Qui peut l’utiliser ?

 Tout le monde ! 
Même si on n’est pas médecin, on peut utiliser un défibrillateur automatique externe (DAE). Il est fait pour être 
simple et donne des instructions vocales.

VITESSE 

DÉFIBRILLATEUR 

ZONE DE RENCONTRE
Une zone de rencontre est un aménagement urbain spécifique où piétons, cyclistes et automobilistes partagent 
la chaussée, mais avec des règles précises pour garantir la sécurité de tous, en particulier des piétons. 

Les règles principales : 
1. Vitesse limitée à 20 km/h pour tous les véhicules.
2. Les piétons sont prioritaires sur tous les autres usagers.
3. Les cyclistes et les voitures peuvent circuler, mais doivent adapter leur comportement.
4. Le stationnement n’est autorisé que sur les emplacements prévus.

Attention les cyclistes sont autorisés à rouler 
dans les 2 sens même dans les voies à sens 
unique : soyez vigilants ! 

Zone de rencontre

-4-



PLAN DE MOBILITÉS ACTIVES
Ossun s’engage pour une mobilité plus durable : 
lancement du Schéma Directeur des Mobilités Actives (SDMA)
Dans une volonté affirmée de favoriser les déplacements doux et de répondre aux enjeux environnementaux, 
la commune d’Ossun a lancé début 2025 l’élaboration de son SDMA. Ce projet structurant, qui bénéficie d’un 
financement de l’ADEME, est conduit par un comité de pilotage composé d’élus municipaux et de représentants de 
la Direction Départementale des Territoires 65, du Conseil départemental et de la Communauté d'Agglomération 
Tarbes Lourdes Pyrénées.

Pour mener à bien cette démarche, la commune a fait appel au cabinet de conseil Immergis, spécialisé dans les 
mobilités durables. Il est chargé de réaliser le diagnostic, d’animer la concertation et de proposer un plan d’actions 
concret et adapté à notre territoire.

Une démarche participative et ancrée dans le territoire

Afin de mieux cerner les usages et besoins des habitants, un questionnaire en ligne a été proposé fin mai et tout 
le mois de juin 2025. Il a permis de recueillir les habitudes de déplacement des Ossunois, leurs contraintes et leurs 
idées pour améliorer la marche et l’usage du vélo dans la commune.

Une réunion publique de concertation s’est également tenue le lundi 2 juin 2025, réunissant de nombreux 
habitants, associations et partenaires locaux. Les échanges riches et constructifs ont nourri la réflexion engagée 
par le cabinet Immergis.

Un plan inscrit dans une dynamique territoriale

Tout est mis en œuvre pour que le Schéma directeur des Mobilités Actives d’Ossun s’inscrive dans une logique de 
cohérence territoriale, en articulation avec les démarches en cours au niveau du canton, de l’agglomération et du 
département. L’objectif : créer une continuité des itinéraires cyclables, renforcer la cohérence des aménagements, 
et inscrire Ossun dans une vision partagée de la mobilité durable à l’échelle du territoire.

Un rendu au conseil municipal le 30 juin

Le rendu du diagnostic de territoire par le cabinet Immergis est prévu le 30 juin 2025, en séance privée du conseil 
municipal. Cette présentation permettra aux élus de s’approprier les résultats du diagnostic et de passer à la phase 
2 du schéma soit  un travail sur les différents scénarios possibles et les choix stratégiques.

D'ores et déjà, la volonté du Conseil Municipal est affirmée et plusieurs premières actions ont été amorcées :
• Sécurisation et amélioration des cheminements piétons avec la création de trottoir sur la route de Toulicou 
par exemple ;
• Études sur la faisabilité de bandes cyclables sur les axes structurants ;
• Installation de stationnements vélos près des équipements publics : 3 abris vélos ont été commandés et 
seront installés au cours de l'été aux abords des installations sportives ;
• Sécurisation des abords des écoles ;

Un projet collectif pour l’avenir d’Ossun

Le Plan de Mobilité Active est une opportunité concrète pour améliorer la qualité de vie à Ossun :
✔ Moins de pollution et de bruit
✔ Plus de sécurité dans l’espace public
✔ Encouragement de l’activité physique
✔ Un village plus attractif et plus agréable à vivre

La commune remercie toutes celles et ceux qui ont participé au questionnaire ou à la réunion publique. Ce plan est 
un projet collectif : c’est avec l’implication de chacun que nous construirons une mobilité plus apaisée et durable.

Pour en savoir plus, suivre le projet ou faire part de vos suggestions, rendez-vous sur le site de la commune ou 
directement à la mairie.
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Agents municipaux
La Mairie d’Ossun a connu ces derniers mois deux 
départs de plus à la retraite.
Le 07 février 2025, nous avons célébré le départ à la 
retraite de Pierre, entouré des élus, collègues et amis 
qui ont partagé un bout de chemin avec lui. Ce moment 
marque une étape importante : la fin d’une carrière bien 
remplie et le début d’un nouveau chapitre de vie.
Pierre a toujours été un collègue apprécié, sur qui 
on pouvait compter, que ce soit pour organiser 
les événements du village ou assurer sa mission 
quotidienne, même lorsqu’il n’était pas au mieux de sa 
forme. Il a commencé à travailler très jeune, avec une vie 
professionnelle riche : salarié, à son compte, et même 
une expérience en Suisse. En 2002, il rejoint la commune 
d’Ossun comme agent d’entretien et cuisinier à l’école, 
succédant à Mimi. Il réussit son concours et devient 
agent technique titulaire en 2005, puis termine sa 
carrière comme adjoint technique principal de 1ère 
classe.
Pendant 23 ans, Pierre a été le cuisinier de l’école 
d’Ossun, une école qu’il connaît bien puisqu’il y est 

entré en maternelle à 3 ans. Il y aura donc passé plus de 
60 ans de sa vie, un record sans doute difficile à battre, 
sauf peut-être par sa remplaçante Marie ! Il a exercé son 
métier avec passion, mettant un point d’honneur à faire 
plaisir aux enfants, improvisant même des plats pour 
ceux qui n’aimaient pas le menu prévu. Son fameux 
poulet-frites restera dans toutes les mémoires, et son 
départ suscite une vraie émotion parmi les parents, les 
enfants et les collègues.
Désormais, Pierre accède à une nouvelle « promotion » : 
celle de retraité ! Plus de contraintes, juste du temps pour 
lui, pour profiter de la vie à son rythme. Son humour, sa 
gentillesse et sa présence vont manquer à beaucoup.
En guise de clin d’oeil final, on lui rappelle que si 
tout commence à craquer quand il bouge… c’est 
juste la retraite qui le rend craquant ! Et on lui laisse 
cette devinette : « Quelle est la meilleure blague en  
cuisine ? » – La farce, bien sûr !
Bonne et heureuse retraite, Pierre. Tu l’as bien méritée !

Puis ce fut au tour d’André Prieu qui a également fait 
valoir ses droits à la retraite.
Le 23 mai, nous avons célébré le départ à la retraite 
d’André Prieu. Après une première expérience 
professionnelle, André a rejoint la commune d’Ossun en 
juin 2009, recruté par Charles Barréat en tant qu’adjoint 
technique stagiaire. Il termine aujourd’hui sa carrière 
comme adjoint technique principal de 1ère classe, après 
16 années de service dévoué.
Durant toutes ces années, André a su se rendre 
indispensable par ses compétences, notamment en 
électricité, mais aussi en plomberie, maçonnerie, et 
entretien général des bâtiments, de la voirie, des espaces 
verts et du réseau d’eau potable. Sa polyvalence, son 

engagement, sa disponibilité, même la nuit ou les week-
ends, ont été très appréciés par les élus et ses collègues.
Même si la peinture n’était pas son activité favorite, 
il l’accomplissait avec sérieux, comme tout ce qu’il 
entreprenait. Son travail et son attitude exemplaire ont 
marqué toutes les équipes municipales qu’il a connues.
André, tu pars aujourd’hui pour une retraite bien 
méritée. Nous te remercions chaleureusement pour 
toutes ces années et te souhaitons une nouvelle vie 
pleine de projets, d’énergie et d’humour… en espérant 
que tu restes "branché" et que tu continues à "te tenir 
au courant".
Bonne retraite, André !

Départs à la retraite
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Le montant total des dépenses (y compris avec le 
résultat antérieur et les restes à réaliser) s’élève à
2 432 630,65 € et le montant total des recettes (y compris 
avec le résultat antérieur et les restes à réaliser)
est de 3 923 379,71 €.

Le solde de l’exercice est positif de 1 640 257,04 € en 
section de fonctionnement et déficitaire de
149 507,98 € en section d’investissement.
Le solde global est donc positif de 1 490 749,06 €.

COMPTE ADMINISTRATIF 2024

Dépenses Recettes
Reprise 

résultats 
antérieurs

Résultats 
cumulés

Restes à 
réaliser en 
dépense

Restes à 
réaliser en 

recette

Résultats nets

Excédent Déficit

Investissement 838 505,60 € 664 378,64 € 15 058,98 € -159 067,98 € 128 193,00 € 137 753,00 €   149 507,98 €

Fonctionnement 1 465 932,05 € 1 857 409,91 € 1 248 779,18 € 1 640 257,04 € 1 640 257,04 €

Total 2 304 437,65 € 2 521 788,55 € 1 263 838,16 € 1 481 189,06 € 128 193,00 € 137 753,00 € 1 490 749,06 €

Dépenses Recettes

Charges à caractère général 1 198 264,48 € Excédent fonctionnement 
reporté 1 490 749,06 €

Charges personnels et frais assimilés 680 916,00 € Atténuation de charges 15 100,00 €

Autres charges de gestion 182 660,00 € Produits des services 106 169,00 €

Atténuation de produits 400,00 € Impôts et taxes 806 520,00 €

Charges financières 19 004,00 € Dotations et participations 644 781,00 €

Charges spécifiques 30 139,00 € Autres produits de gestion 
courante 96 700,00 €

Virement à la section d'investissement 1 080 835,58 € Amortissements 219 934,18 €

Amortissements 219 934,18 € Reprise sur dépréciation 32 200,00 €

TOTAL 3 412 153,24 € TOTAL 3 412 153,24 €

Budget primitif 2025
FONCTIONNEMENT 2025

Les Finances

Agents municipaux

Bienvenue Maxime !

Je m’appelle Lalaque Maxime, je suis dans le monde de l’animation depuis 
plus de vingt ans. Fort de nombreuses années en tant que directeur en 
centre de loisirs, accueil périscolaire ; je souhaite apporter mon savoir-faire 
et toute mon expérience. Arrivé en janvier sur la commune, un nouveau 
fonctionnement se dessine et des projets se mettent en place avec les 
différents partenaires.

Nouvel agent
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Les Finances

Pas d’augmentation des taux de foncier bâti, non bâti et taxe d’habitation. 

Taux d’imposition 

Taux moyen 
2024 au niveau 
départemental

Taux moyen 
2024 au niveau 

national
2023 2024 2025

Foncier bâti (TFB) 45,82% 39,74% 38,15% 38,15% 38,15%

Foncier non bâti 
(TFNB)

62,09% 51,08% 64,17% 64,17% 64,17%

Taxe d'habitation 
(TH)

25,18% 23,88% 6,43% 7,24% 7,24%

Tarifs

Dépenses Recettes

Remboursement d'emprunts et dettes 50 702,58 € Solde d'exécution antérieur

Subventions d'équipement versées 24 418,00 € Dotation fonds divers réserves 180 441,98 €

Immobilisations corporelles 1 482 041,00 € Subventions d'investissement 481 692,00 €

Immobilisations incorporelles 27 270,00 € Produit de cession 530,00 €

Amortissements 219 934,18 € Virement de la section de fonctionnement 1 080 835,58 €

Opérations patrimoniales 361 193,10 € Amortissements 219 934,18 €

Solde d'exécution antérieur 159 067,98 € Opérations patrimoniales 361 193,10 €

TOTAL 2 324 626,84 € TOTAL 2 324 626,84 €

 Investissement 2025
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Tarif concession

Tarifs salle festive 

Tarif

Concession cimetière (m2)

15 ans 42 €

30 ans 72 €

50 ans 102 €

Tarif

Concession colombarium 
(l'emplacement)

15 ans 255 €

30 ans 485 

Tarif

Concession cavurnes

15 ans 350 €

30 ans 600 

Tarifs

9 
 

 
 

 
 
 
 

Taux d'imposition 
 

Taux moyen 2024 au 
niveau départemental

Taux moyen 2024 au 
niveau national 2023 2024 2025

Foncier bâti (TFB) 45,82% 39,74% 38,15% 38,15% 38,15%
Foncier non bâti (TFNB) 62,09% 51,08% 64,17% 64,17% 64,17%
Taxe d'habitation (TH) 25,18% 23,88% 6,43% 7,24% 7,24%  
 
Pas d’augmentation des taux de foncier bâti, non bâti et taxe d’habitation.  

 
Tarifs concessions 

 
Tarifs

Concession cimetière (m2)
15 ans 42 €
30 ans 72 €
50 ans 102 €

Concession colombarium (l'emplacement)
15 ans 255 €
30 ans 485 €

Concession cavurnes
15 ans 350 €
30 ans 600 €  

 
Tarifs salle festive 

 
Ensemble des 2 salles week-end (du vendredi 17h au lundi 08h) Tarifs

Particuliers Ossun week-end
Location charges incluses 275 €
Caution 1 000 €

Particuliers extérieurs Ossun
Location charges incluses 500 €
Caution 1 000 €

Petite salle week-end (du vendredi 17h au lundi 08h) Tarifs
Particuliers Ossun week-end

Location charges incluses 125 €
Caution 1 000 €

Particuliers extérieurs Ossun
Location charges incluses 250 €
Caution 1 000 €  

Jeunesse
Centre de loisirs vacances de Pâques 
Le programme des vacances de Pâques a été apprécié avec notamment 
une sortie à l’accrobranche : superbe journée où les enfants se sont régalés, 
des activités manuelles sur Pâques, des jeux collectifs et de coopérations et 
des sorties à pied (terrain de foot, jeux) mais également des pique-niques 
en petit groupe dans le village.
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Jeunesse

L’année scolaire touche doucement à sa fin, mais elle 
s’annonce encore bien remplie pour les élèves de notre 
école. En effet, les préparatifs pour la traditionnelle 
kermesse de fin d’année battent leur plein. Cet 
événement festif, très attendu par les enfants comme 
par les familles, promet une belle journée de convivialité, 
de jeux et de spectacles.

Les souvenirs de voyage scolaire à Payolle restent 
aussi très présents dans les esprits. Les élèves ont eu la 
chance de découvrir un magnifique paysage enneigé, 
une expérience inoubliable mêlant découverte, jeux 
dans la neige et moments de partage.

Les plus jeunes ne sont pas en reste : ils ont récemment 
profité d’une belle sortie au sentier des pieds nus, une 
activité ludique et sensorielle qui a remporté un grand 
succès. Une belle façon d’explorer la nature tout en 
s’amusant.

Enfin, il est encore temps d’inscrire vos enfants pour 
la rentrée prochaine. N’hésitez pas à contacter l’école 
pour plus d’informations ou pour prendre rendez-vous.

Une belle fin d’année scolaire en perspective !

La fin d’année se prépare à l’école Saint Joseph !

Le Conseil Municipal des Enfants, 
constitué en 2023 et composé 
de 13 enfants élus, avait pour 
projet principal la création d’une 
pumptrack. L'unanimité a été faite 
par l'ensemble du Conseil sur ce 
projet.

Après plusieurs réunions et 
concertations avec les associations 
locales, le projet a vu le jour en ce 
début du mois de mai. 

Une pumptrack Quesako ? Un circuit 
goudronné avec plusieurs niveaux 
de difficulté pour les VTT, BMX, 
draisiennes, skates, trottinettes et 
rollers. 

La pumptrack ossunoise présente 
les spécificités suivantes : 4 niveaux 
de difficultés de débutant à expert 
avec un joli saut traversant la piste 
bleue, 260 mètres linéaires de pistes, 
située dans l’allée des sports (entrée 
du stade côté tennis), début des 
travaux le 5 mai 2025 pour une mise 
en service début juin. 

L’entreprise qui a été retenue pour 
les travaux est PG CONCEPT et le 

montant du marché s’élève à 122 
500 € HT. Le projet est financé à 
hauteur de 40 % par l’Etat, 13 % par le 
Département, 13 % par la Région et 4 
% par la CATLP. Il reste donc à charge 
de la municipalité d’Ossun 30 % du 
montant du projet soit 36 750 €. 

Les enfants du Conseil Municipal des 
Enfants représentants les enfants du 
village sont ravis de pouvoir rouler sur 
ce nouvel équipement qui promet 
de belles sessions cet été. 

Il est également prévu de proposer 
aux pratiquants des sessions 
d'initiation à la pratique et aux règles 
de sécurité sur cette piste. Une 
communication sera faite dès que 
les séances auront été programmées 
dans nos commerces et sur panneau 
pocket.

Suite à l'installation des gens du 
voyage à proximité, l’inauguration 
qui avait été programmée le vendredi 
20 juin a été reportée au vendredi 29 
août 2025.
Nous profitons de ce bulletin 
municipal pour vous inviter à cette 
inauguration.

La Pumptrack : Un projet fièrement porté par le Conseil Municipal des Enfants

Maxime en plein saut
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Jeunesse
L’école Paul Guth termine l’année 
scolaire 2024-2025 sur une note 
des plus positives, avec un bilan 
riche en projets, en réussites et 
en belles collaborations. C’est 
toute une équipe, composée 
d’enseignants engagés, d’ATSEM et 
d’AESH investies et de partenaires 
extérieurs, qui a œuvré ensemble 
au service des élèves.

Parmi les projets marquants de 
cette année 2024-2025, celui 
autour des émotions a rencontré 
un franc succès. Pensé comme un 
fil rouge tout au long de l’année, 
il a permis aux élèves d’explorer 
la reconnaissance, l’expression et 
la gestion des émotions à travers 
des activités artistiques, littéraires 
et musicales. Le point d’orgue de 
ce travail a été une représentation 
chorale émouvante et applaudie, 
fruit d’un vrai travail collectif entre 
les classes et les adultes.

L’école se distingue également 
par son ouverture linguistique. 
Le bilinguisme occitan, fidèle 
à l’ancrage culturel local, est 
complété par un enseignement 
de l’anglais dès la grande section, 
introduisant les plus jeunes à 
une diversité linguistique qui 
fait désormais partie de l’ADN de 
l’école.

Mais cette richesse pédagogique ne 
serait rien sans le dynamisme des 
équipes éducatives. Enseignants 
et ATSEM travaillent main dans 
la main, dans une ambiance de 

collaboration constante, pour 
offrir un cadre bienveillant, 
stimulant et cohérent aux enfants. 
Cet esprit d’équipe se reflète aussi 
dans l’ouverture vers l’extérieur.

En témoignent les partenariats 
sportifs mis en place cette année : 
un projet rugby avec le club du 
village a permis aux élèves de 
découvrir les valeurs du sport 
collectif, et un partenariat avec 
le club de tennis est en cours 
d’élaboration pour la rentrée 
prochaine. 2 journées début juillet 
amorceront cette dynamique.

Grâce à une équipe soudée, à des 
projets ambitieux et à une volonté 
commune de faire grandir chaque 
enfant dans toutes ses dimensions, 
l’école Paul Guth affirme une 
nouvelle fois qu’elle est un lieu 
d’apprentissage vivant, ouvert et 
profondément humain.

N’hésitez pas à nous rejoindre. L’an 
prochain, projet autour du monde…

Inscriptions par mail ce.0651063c@
ac-toulouse.fr ou au 05 62 32 79 31 
(bureau) de préférence le mardi ou 
vendredi).

École Paul Guth : une année placée sous le signe des émotions
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Il y a 3 ans les présidents et entraineurs des clubs 
du département assistaient au Quai de l’Adour à la 
présentation d’un projet visant à voir évoluer une 2ème 
équipe garçons dans les compétitions nationales. Ce 
projet départemental centré exclusivement autour 
du TUB (Tarbes Union Basket) n’avait pas suscité 
l’enthousiasme général des clubs dont la contribution 
devait se limiter à libérer leurs meilleurs éléments. 

Dans ce projet, Polina Tzekova, alors entraineur au 
club du TUB, ne se voyait proposer qu’un rôle de faire-
valoir, peu reconnaissant du travail de formation qu’elle 
effectuait auprès des jeunes U17 du club. Ce fut l’élément 
déclencheur qui l’amena à quitter le club tarbais pour 
atterrir à Ossun où dans un premier temps elle prit 
en main les moins de 20 ans du club avant, la saison 
suivante, de prendre les rênes de l’équipe première.

La saison 2023-2024 avait permis de mettre en lumière 
le potentiel de l’équipe. Qualifiés en seconde phase pour 

la poule haute, nos garçons, malgré plusieurs absences, 
avaient terminé la saison par de belles victoires. Des 
victoires qui avaient ouvert l’appétit de tous et conduit, 
à l’été 2024, Pierre Cassou à fixer la montée en Nationale 
3 comme l’objectif majeur du club. Avec les retours de 
tous les joueurs, la montée en puissance et en maturité 
des jeunes et l’affirmation de certains, l’objectif paraissait 
tout à fait crédible.

Invaincus sur la phase aller, les gars affirmaient d’entrée 
leurs ambitions. La 1ère défaite à Toulouse n’intervint 
qu’au mois de janvier et très tôt dans la saison l’équipe 
validait son ticket pour la poule d’accession au niveau 
supérieur. Compliqué dans ce contexte de garder les 
joueurs motivés alors que les derniers matchs de la 
phase régulière n’avaient plus d’enjeux et que l’équipe 
perdait Melvyn, un de nos joueurs majeurs, sur un banal 
match de coupe. Avec lui, Ossun perdait quelques 
garanties dans le jeu, mais l’équipe avait de la ressource 
et pouvait continuer à rêver de Nationale 3. Un rêve qui 

Les sportifs qui se sont illustrés
Basket

Inauguration boulodrome

Le samedi 26 avril, la commune a inauguré avec 
émotion son tout nouveau boulodrome, désormais 
baptisé Boulodrome Gilbert BERDET, en hommage à 
une figure emblématique du village, ancien président 
du club de pétanque et bénévole infatigable.

Le maire a ouvert la cérémonie en rappelant l’absence 
jusqu’ici d’un véritable espace dédié à la pétanque, 
longtemps pratiquée sur la place du Foirail, peu 
adaptée à l’organisation de concours. Le nouveau 
boulodrome, installé dans un espace convivial, sécurisé 
et intergénérationnel, vient ainsi répondre aux attentes 
du club local. D’un coût total de 54 000 €, (5000 € 
subvention de la communauté d’agglomération) les 
travaux ont débuté fin 2022 et ont mobilisé entreprises 
locales et agents municipaux. Le projet pourrait se 
poursuivre avec la création d’un boulodrome couvert.

Mais au-delà de l’équipement, c’est la mémoire de 
Gilbert BERDET qui a été au cœur de cette inauguration. 
Le conseil municipal a accepté à l’unanimité de donner 
son nom au site, saluant ses qualités humaines, son 
engagement associatif de plus de 30 ans, et sa présence 
bienveillante qui a marqué tous ceux qui l’ont connu.

Le président du club de pétanque a, lui aussi, salué la 
mémoire de Gilbert, évoquant avec émotion un homme 
simple, généreux, passionné, incarnant les valeurs de 

convivialité chères à la pétanque. Il a invité chacun à faire 
vivre ce lieu dans le même esprit de partage, d’amitié et 
de respect qui animait l’ancien président.

Cette inauguration a été conclue autour du traditionnel 
verre de l’amitié, dans la chaleur humaine qui caractérise 
si bien la vie du village

Un boulodrome au nom de Gilbert BERDET : 
hommage à un homme de cœur et à un sport de partage
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Les sportifs qui se sont illustrés
prenait forme après la belle victoire contre Montpellier 
déjà dans une salle chauffée à blanc. Il restait 3 matchs et 
Ossun n’avait plus besoin que d’une victoire. Sèchement 
défait ensuite à Montpellier et Frontignan, le BCO se 
retrouvait au pied du mur ce soir du 31 mai, à la maison 
cette fois.

Le décor était planté, un match 2 équipes et l’accession 
en Nationale 3 pour le vainqueur. L’adversaire 
Frontignan avec un effectif clairement construit pour 
le niveau supérieur avait largement dominé les notres 2 
semaines plus tôt et l’entame de la rencontre n’était pas 
pour rassurer le nombreux public présent. Frontignan 
faisait la course en tête et Ossun s’accrochait du mieux 
qu’il pouvait. La rentrée des remplaçants redonna 
un peu d’agressivité et d’énergie à notre équipe. Les 
débats s’équilibraient mais Ossun n’arrivait jamais à 
recoller complètement et sans qu’il n’y ait rien à redire, 
Frontignan basculait avec 8 points d’avance 35-43 à la 
pause.

On y croyait encore côté ossunois, il fallait réussir 
l’entame du 3ème, remettre un peu de folie au match 
et le public suivrait. C’est malheureusement tout le 
contraire qui se produisit, Frontignan jouait juste et 
Ossun trop maladroit voyait l’écart enfler pour grimper 
à -18 (52-70) à la fin du 3ème quart-temps.

La salle était sous le choc, le rêve d’une saison allait 
s’envoler et il allait falloir encore écouter les supporters 
catalans donner de la voix pendant 10 minutes. Mais 
le BCO est et restera toujours un club à part. En 2 
minutes, sous les coups de folie de Paul, Julien et leurs 

coéquipiers, l’équipe revenait à 7 points dans une 
ambiance indescriptible. Frontignan était sonné, les 
mouches avaient changé d’âne comme disait l’autre. 
Dès que Frontignan essayait de s’échapper, Ossun 
revenait sans toutefois réussir à recoller au score. Enfin, 
à 30 secondes de la fin, Mathys égalisait. Ossun avait 
ensuite la balle pour passer devant mais la gâchait 
bêtement. A 3 secondes de la fin, Frontignan reprenait 
un point d’avance. La suite appartient à l’histoire du 
club, remise en jeu parfaite de Nathan sur Bastien qui 
d’un joli shoot à 4 mètres libère toute à la salle. Ossun 
n’a jamais mené de tout le match et sort vainqueur d’un 
combat dans lequel ils n’ont rien lâché, poussés par un 
public en feu.

La suite, ce sont des cris de joie, des larmes, des 
embrassades, des étreintes, une communion 
contagieuse entre tous les acteurs de la soirée qu’ils 
aient été sur ou en dehors du terrain. Des moments trop 
forts pour arriver à les décrire par de simples mots mais 
qui resteront gravés dans l’esprit de tous les spectateurs 
présents ce samedi soir.

Le projet présenté il y a 3 ans a finalement abouti, le 
département aura une 2ème équipe garçons à l’échelon 
national à la différence près que cette équipe ne sera 
pas à Tarbes mais à Ossun et ce n’est qu’un juste retour 
des choses par rapport au travail fourni depuis plusieurs 
années par tout le club tant sur le plan sportif qu’extra-
sportif. Et, comme l’ont chanté les gamins toute la soirée 
« ICI, ICI C’EST OSSUN » et cet attachement au club, au 
village, est une force qu’on ne nous enlèvera jamais.
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Le rugby au service de la jeunesse
Union Sportive du Mardaing Azereix / Ossun
Depuis le coup d’arrêt de la période covid, l’USMAO est engagé avec passion et détermination 
pour redynamiser le club. D’une saison à l’autre, les progrès sont nettement visibles. 
La saison 2024-2025 aura été marquée par la montée en régionale 2 et le bon classement des 
deux équipes séniors mais ce n’est là que la partie visible de l’iceberg. 
Le club se distingue sur tous les fronts que ce soit pour la formation des jeunes, la pratique 
féminine, le loisir, les activités festives,  la cohésion sociale ou plus globalement  la promotion 
de notre sport. 

Le samedi 3 et dimanche 4 mai Ossun Pétanque 
accueillait à son boulodrome du stade les meilleures 
équipes du département afin de disputer le championnat 
départemental toutes catégories, triplette masculine et 
triplette féminin.  139 équipes masculines et 44 équipes 
féminines ont bataillé pendant le 2 jours pour obtenir 
la qualification pour les championnats de France qui se 
dérouleront le 21 et 22 juin au mont Saint-Michel. 

Pour l’occasion 30 terrains sont tracés en plus des 40 
déjà existants. Le soleil était au rendez-vous durant 
toute la journée du samedi ce qui permis de jouer 
jusqu’à 22h30.   Le dimanche matin les féminines ont 
attaquées les parties à 8 h00 pour un non-stop jusqu’à 
la fin et seule une averse en fin d’après-midi est venue 
perturbée la finale Dame. 

Le club d’Ossun n’avait pas de représentant dans ces 
qualificatifs étant trop occupés à l’organisation qui 
a mobilisé une quinzaine de personnes pendant 4 
jours. Le club du Tarbes Courte Boule remporta les 2 
catégories avec dans l’équipe féminine une Ossunoise 
Jessica GOMEZ, félicitation à elle surtout que le samedi 
elle faisait aussi partie de l’équipe organisatrice. Son 
compagnon Stessi SAGRAFFENA est lui aussi devenu 
champion départemental de la doublette masculine le 
week-end suivant, des Ossunois qui se distinguent. 

Merci à tous ceux qui ont fait que ces championnats 
furent une réussite, mairie, bénévoles, licenciés et le 
comité départemental pour la confiance accordée au 
club d’Ossun Pétanque, en espérant que nous pourrons 
organiser en 2026 une compétition de cette envergure.

Pétanque

Les sportifs qui se sont illustrés
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Le rugby au service de la jeunesse

L’aventure ne s’arrête pas là. Jusqu’à la fin de la saison 
sportive et au mois de septembre, notre école de rugby 
Lous Maynats de l’Ovalie ouvre ses portes à tous les enfants 
qui pourront découvrir gratuitement notre univers lors des 
entraînements, les mercredis après-midi et les samedis 
matins (hors tournois). 

Nous remercions les élus d’Ossun et d’Azereix présents ce 
jour-là et qui nous soutiennent. 
Merci également aux trois APE et aux mécènes du club 
qui nous ont permis d’offrir à chaque enfant un maillot et 
un goûter.

25 bénévoles du club étaient mobilisés pour encadrer cet événement.

Aux couleurs bleus, blanches et rouges, les enfants des trois écoles rassemblées dans les tribunes, ont donné de la voix pour 
conclure cette belle après midi

Le Rugby scolaire :
Fidèle à nos engagements, nous avons réédité cette saison le programme « Écol’Ovale ». En intervenant au printemps 
dans les écoles primaires d’Ossun et d’Azereix, ce sont nos valeurs et notre passion du rugby que nous partageons avec 
les élèves.
Notre objectif s’aligne sur celui de la FFR et de l’éducation nationale : Intéresser les élèves au sport et créer une cohérence 
entre les apprentissages sportifs et académiques afin de contribuer à l’épanouissement personnel et social des enfants.
Après une cinquantaine de séances d’une heure dispensées dans les écoles et la salle de sport ossunoise, connaissant 
l’esprit de compétition de nos enfants, le traditionnel tournoi annuel inter-école est une évidence. Il est déroulé sur le 
stade d’Ossun le 12 mai dernier : 160 joueurs et joueuses des écoles Paul Guth , Saint Joseph et Azereix, répartis en 34 
équipes se sont affrontés sur 8 terrains de jeu pendant 1h30. Un festival d’essai dans une ambiance joyeuse et bruyante. 
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Nous restons bien déterminés à poursuivre nos efforts pour faire briller notre 
club et l’école de rugby. Avec l’aide des communes, des collectivités, des 
entreprises locales, de la FFR, de la ligue Occitanie, du CD65 rugby, et de vous 
tous, bénévoles et amoureux du rugby qui nous soutiennent, nous sommes  
prêts  à explorer de nouvelles opportunités pour solliciter l’intérêt des jeunes et 
enrichir leur expérience éducative à travers le rugby amateur.

Pour tout renseignement complémentaire, merci de contacter le club :
USMAO , Mairie Ossun Section rugby, 65380 OSSUN
Email: usmao65@hotmail.com
Frédéric Marin, Co-Président club et école de rugby : 06 72 97 43 39
Jean-Michel Mouchous , éducateur,   06 87 91 26 36

Le rugby au service de la jeunesse
L’école de Rugby « Lous Maynats de l’Ovalie »
Créée en 2017, l’association ne cesse de s’étoffer grâce aux efforts réunis de l’URCG et de l’USMAO. Nous comptons 
aujourd’hui plus de 130 enfants inscrits et encadrés par 25 éducateurs. L’école bénéficie des infrastructures des quatre 
villages du territoire : Ossun, Juillan, Azereix et Louey. 

Après plusieurs mois de formation, le mois de mai sonne la 
période des tournois dont nos maynats rentrent rarement 
sans un trophée. Pour ne citer que ceux-là, les tournois de 
Pouyastruc, Ger-Séron, Maubourguet, les Petits Lutins à 
Luc sont les rendez-vous classiques auxquels nos Maynats 
participent tous les ans. 
GER-Séron, dernier tournoi en date que nos U10 et nos U12 
ont remporté brillamment.
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Le Rugby loisir 
Ce rugby sans placage, hors compétition, source de bien-être et de convivialité est animé au sein du club par l'association. 
Les Pyr’Aînés”. Plus de trente-cinq membres de tous âges ne cessent d’animer le club par des activités de toutes sortes.

Cette catégorie de jeu s’avère être un vivier qui alimente nos équipes séniors et nos équipes dirigeantes bénévoles.

Les Muguettes et les Goudales
En marge des activités sportives, il y 
a bien sûr le sens de la fête qui nous 
caractérise : 
Les « Muguettes » sont une association 
de supportrices créée récemment 
qui s’emploie à animer les matchs de 
compétitions mais pas seulement. Ce 
groupe est très actif déborde d'idées 
innovantes qui profite énormément 
à la vie associative du club mais 
participe activement et toujours de 
façon originale aux activités festives 
et caritatives de nos deux villages.
Les «  Goudales  », l’amicale des 
joueurs séniors, est active lorsque la 
compétition s’arrête. Ils sont d’une 
aide importante notamment lors de 
tournois de jeunes sur nos stades. 

Le rugby au service de la jeunesse
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C’est avec une immense joie que le Comité des Fêtes d’Ossun vous invite à célébrer ensemble les fêtes 2025, une 
édition particulièrement spéciale…
🎂 Nous fêtons notre 10e anniversaire !

📍 Rendez-vous les 5, 6 et 7 septembre à la salle des fêtes pour un week-end riche en musique, convivialité, et 
bonne humeur 

✨ AU PROGRAMME :

🎶 Vendredi 5 septembre :
Soirée espagnole & dégustation aux saveurs ensoleillées, animée par le groupe Alegria Gipsy – ambiance caliente 
garantie !

🔥 Samedi 6 septembre :
Soirée barbecue entrecôte suivie d’un grand bal festif – 
à ne pas manquer !

🎈 Dimanche 7 septembre :
🥪 Sandwichs & animations "Kho-Assos" avec la 
participation de toutes les associations ossunoises !
➡ Inscription obligatoire auprès de votre président 
d’association.
🍹 Et pour clôturer ces belles festivités : Apéro de fin de 
fête tous ensemble !
💃🕺 Trois jours de fête, de rires et de partage pour 
célébrer ensemble 10 ans d’histoire, de passion et de 
joie !
🎊 On compte sur vous pour faire de cette édition un 
moment inoubliable

LE COMITÉ DES FÊTES D’OSSUN FÊTE SES 10 ANS !

MANIFESTATIONS

Le comité des fêtes lors de la St Patrock
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MANIFESTATIONS

Cette année encore, les murs de la salle des fêtes ont 
résonné au son du chœur de la Rampe Ossunoise.
Toujours accompagnés par leurs guitaristes Jean-
Jacques et Nicolas et portés par l'enthousiasme de leur 
cheffe Audrey, les choristes ont offert un spectacle de 
grande qualité.
Depuis deux ans, le renouvellement du répertoire ainsi 
que la qualité et l'originalité des arrangements régale le 

public, qui participe, chante et applaudit à tout rompre !
La variété française, parfois internationale, est mise à 
l'honneur par ces choristes passionnés, plus nombreux 
d'année en année, preuve du dynamisme et de la 
qualité d'accueil du groupe.
Merci encore aux Chanteurs de la Rampe Ossunoise et 
à l'année prochaine.

La Rampe Ossunoise

Chers habitants d’Ossun,
Les conscrits tiennent à vous adresser un grand merci 
pour votre présence lors de la fête du Muguet en mai 
dernier.
Merci de nous avoir ouvert vos portes et de nous avoir si 
chaleureusement accueillis durant les sérénades.

Grâce à vous, nous avons pu vivre une fête merveilleuse, 
remplie de joie et de bons souvenirs.
Encore un grand merci à toutes et à tous !
On vous attend nombreux l’année prochaine pour 
remettre ça !
Les conscrits d’Ossun - Génération 2005/2006

Conscrits fête du 1er mai

La cérémonie de commémoration du 80ème anniversaire de la Victoire du 
8 mai 1945 s’est déroulée le jeudi 8 mai 2025.

Cérémonie du 08 mai
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CCAS
La Mission Locale, représentée par le responsable de 
secteur M. Lilian CAUSSADE et la conseillère en insertion 
professionnelle Mme Marie-Pierre BEAUCELLS, a 
présenté le dispositif d’accompagnement destiné aux 
jeunes de 16 à 25 ans.
La Mission Locale est une structure d’accompagnement 
pour les jeunes sortis du système scolaire, visant à 
favoriser leur insertion professionnelle et sociale. Elle 
propose un accompagnement personnalisé autour de 
plusieurs axes :

✔ Emploi et formation : offres d’emploi, stages, 
orientation
✔ Accès aux droits : santé, logement, mobilité, aides 
financières

✔ Conseils et coaching : rédaction de CV, préparation 
aux entretiens

Les modalités d’accompagnement sont les suivantes :
• Mise en place d’un contrat d’accompagnement 
hebdomadaire
• Réalisation de 15 heures d’activités par jeune (ateliers, 
entretiens individuels)
• Durée de l’accompagnement : 6 mois
• 19 jeunes d’Ossun sont actuellement concernés
• Coût estimé pour 2024 : 8 000 €
Une permanence d’une demi-journée est assurée 
dans un local mis à disposition, afin de renforcer 
l’accompagnement de proximité et de faciliter l’accès 
aux services pour les jeunes.

Mission Locale

Ossun, le 17 mai 2025, la salle des fêtes d’Ossun a vibré 
ce samedi soir au rythme d’un concert donné par la 
Lyre Ossunoise.

Sous la direction de Nadine Le Bourgois, la formation 
a offert un programme varié, mêlant classiques et 
compositions modernes. La performance des musiciens 
a particulièrement captivé l’auditoire, suscitant des 
applaudissements chaleureux.

Les spectateurs repartent avec des souvenirs plein la 
tête, impatients de retrouver la Lyre Ossunoise lors de 
leurs prochaines prestations.

Un grand bravo à tous les musiciens pour cette belle 
soirée !

Venez découvrir l'univers musical de notre association et 
de notre école de musique, que vous soyez débutant ou 
musicien confirmé, nous vous invitons à nous rejoindre 
pour partager notre passion pour la musique.

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations 
ou pour inscrire vos enfants ou vous-même à nos cours.

La Lyre Ossunoise
0615159295
lyre.ossun@gmail.com

Concert printemps 2025

MANIFESTATIONS
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CCAS
Santé AXA
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Artisans - Commerces
Les Oreillers d’ANP est une société spécialisée dans 
les équipements de lits, dédiée au confort et au bien-
être de ses clients. Nous proposons une large gamme 
de produits : sommiers, matelas, oreillers, traversins, 
couettes, linge de lit et accessoires, alliant qualité, 
esthétisme et durabilité.
Fiers de notre engagement envers la fabrication 
française, nous sélectionnons avec soin nos partenaires 
et fournisseurs pour vous offrir des produits conçus 
en France, synonymes de savoir-faire artisanal et 
d’excellence.
Notre objectif : rendre le confort haut de gamme 
accessible à tous. C’est pourquoi nous nous efforçons de 
proposer des prix attractifs.
Que vous soyez un particulier ou un professionnel, nous 
vous accompagnons dans tous vos projets de literie. 

Livraison gratuite
Contact: 
Tel: +33 6 47 82 85 45
@: lesoreillersdanp@gmail.com

Depuis le mois de mars, peut-être 
avez-vous déjà remarqué cette 
odeur si reconnaissable de poulet 
rôti qui flotte dans le beau village 
d’Ossun le vendredi soir. La rôtisserie 
l’Aile ou la Cuisse, c’est avant 
tout vous proposer des produits 
savoureux (des poulets fermiers, 
des coquelets, des jambonneaux et 
des pièces de porcs français, sans 
oublier de savoureuses pommes de 
terre pour les accompagner), mais 
c’est aussi un sourire chaleureux qui 
vous accueille.

Moi, c’est Léa, mère de deux 

adorables petites filles et passionnée 
par le contact humain, c’est en 
début d’année que je me suis 
lancée dans ce projet de rôtisserie 
ambulante. Également présente 
sur Lestelle-Bétharram et Juillan, 
c’est le 7 mars que j’ai posé mon 
camion sur le parking de la salle des 
fêtes d’Ossun afin d’y accueillir mes 
premiers clients. Depuis le début de 
cette aventure, j’ai la chance de venir 
tous les vendredis à votre rencontre 
pour discuter et vous présenter mes 
produits. J’ai fait le choix de travailler 
avec une petite entreprise du Tarn 
(Le bon poulet d’autrefois) qui 

propose des poulets élevés en plein 
air. Je prépare toutes mes volailles 
en les garnissant de pains à l’ail pour 
en sublimer la saveur. 

Venez me retrouver le vendredi 
sur le parking de la salle des fêtes. 
Vous pouvez également passer 
vos commandes par téléphone ou 
par sms au 06.42.91.83.33 et nous 
suivre sur Facebook : Rôtisserie de 
Lea (l’aile ou la cuisse). J’espère que 
cette incroyable entreprise culinaire 
et humaine perdurera encore 
longtemps grâce à vous. 

Les Oreillers d’ANP

L’Aile ou la Cuisse : de bons produits et un sourire.
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Groupe OSSUN 2020 : Michel HOURNÉ – Stépha-
nie ARMAU – Carine DAVID -Christian FOURQUET. 
e-mail : ossun_2020@laposte.net

Nous n'allons pas nous plaindre des dernières réalisa-
tions au niveau du pôle sportif autour du stade avec un 
nouveau pumptrack, des terrains de pétanque adaptés 
pour de belles compétitions. C'est une très bonne chose 
! Par contre, cette année encore nos jeunes n’auront pas 
de city stade pour la 4e année consécutive malgré les 
promesses et le coût modique de mise en place. 

Bonne chose également, le lancement d’une réflexion 
sur les mobilités douces où l'avis de la population os-
sunoise est prise en compte. Enfin ! Le 1er atelier a per-
mis de donner la parole aux usagers. Gros bémol, la 
circulation transversale du village très dangereuse res-
tera en l’état, et les réalisations d’envergure nécessaires 
sont écartées de facto. Pourquoi s’interdire d’étudier un 
contournement du village lorsqu’on parle de mobilité ? 

D’autres sujets ne proposent pas des solutions durables 
: l'état de propreté du village n'est toujours pas satisfai-
sant et ce sujet n'est même plus abordé. L’état des bâ-
timents communaux qui se délabrent faute d’entretien 
et d’investissements réguliers ; sans parler des passoires 
thermiques.

Les nombreux achats de biens fonciers par la mairie 
n’ont suivi aucun plan construit. On achète tout azimut. 
La preuve, la maison Darré, achetée pour faire une mai-

son des associations au cœur du village et qu’on envi-
sage de démolir pour un parking avec un impact impor-
tant sur les finances du village.

Il est indispensable de mener une réflexion globale sur 
l'aménagement du village en envisageant à l'avance un 
projet sur le long terme. Cela s’appelle un schéma direc-
teur d’aménagement… maintes fois appelé de nos vœux 
en vain. Nos villages voisins, Juillan, Ibos, suivent ce type 
d’aménagement avec succès pour leurs habitants dont 
le cadre de vie s’améliore. 

Les associations ossunoises sont toujours plein de vi-
gueur. Le carnaval des Vaillants qui a déambulé dans 
tout le village et la maison de retraite était un beau mo-
ment de partage. Nous sommes toujours heureux de 
voir les conscrits du village se fédérer pour la fête du 
muguet du 1er mai et la sérénade. Ils ont eu une belle 
affluence à leur manifestation, tant mieux pour eux !

Enfin, nous tenons à féliciter tous nos jeunes ossunois 
qui font rayonner leur village par leurs exploits sportifs : 
la toute récente montée en Nationale 3 de l'équipe des 
séniors garçons du BCO, fruit du travail accompli par le 
club de basket avec les jeunes dès leur plus jeune âge. 
Nos petits champions du BMX la fratrie CARBO qui per-
forme encore cette année ou encore les superbes pres-
tations en escalade avec Margot Pauly, 6e des cham-
pionnats de France.
Un grand bravo à eux ! 

Tribune des élus de Ossun 2020

SIVOM AZEREIX OSSUN
Par arrêté préfectoral du 5 mars 2025, le Syndicat 
Intercommunal à Vocation Unique (SIVU) Azereix Ossun 
pour la promotion des sports est devenu le Syndicat 
Intercommunal à Vocation Multiple (SIVOM) Azereix-
Ossun.

Désormais le Syndicat, en plus de sa vocation initiale à 
réaliser les équipements sportifs dédiés au tennis et à 
leur gestion, est compétent pour gérer la Micro-Crèche 
las pimparelas située 1, chemin d’Azereix à Ossun.

Le taux de contribution financière des communes reste 
le même : 30 % pour Azereix et 70 % pour Ossun.

Leur représentation au sein du Comité Syndical a, en 
revanche, évolué : 4 délégués pour Azereix et 6 délégués 

pour Ossun (au lieu de 4 délégués pour chaque 
commune).

Un nouveau Comité syndical a été installé lors de la 
séance du 28 avril 2025.

Délégués d’Azereix  : Messieurs Francis BONS, Serge 
CIEUTAT, Boris LAURINE, Thierry MORAS.

Délégués d’Ossun  : Messieurs Francis BORDENAVE, 
Jérôme CAUSSIEU, Mesdames Christelle BARREAT, 
Carine DAVID, Monique GOMEZ, Emilie FAVARO.

Monsieur Boris LAURINE reste Président du SIVOM, de 
même Madame Emilie FAVARO conserve son mandat 
de Vice-Présidente.

La bibliothèque vous accueille le mercredi de 14h30 à 17h et le samedi de 10h à 12h.
Cependant, nous sommes à la recherche d’une personne (bénévole) car la responsable actuelle ne peut plus en 
assurer la gestion. 
Il serait regrettable d’en arriver à sa fermeture au détriment de nombreux fidèles lecteurs (trices).
Si vous êtes intéressé, n’hésitez pas à contacter la mairie au 05-62-32-88-01. 

Appel à des bénévoles pour la bibliothèque
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7 naissances ont été recensées sur la commune depuis le 1er janvier 2025.
Si vous souhaitez que la naissance de votre enfant soit publiée sur le bulletin municipal, 
merci de donner l’autorisation de communication par mail à accueil.mairie@ossun.fr

NAISSANCES

Coralie VIALADES et Dominique CASTRO 10 mai 2025

Priscilla MOULIÉ et Olivier DELHAY 31 mai 2025

MARIAGES

État civil
DÉCÈS

François PRIEU 16 novembre 2024
Claire BÉGUÉ née HANRARD 17 décembre 2024
Bernard MARTY-MAHÉ 21 décembre 2024
Raymonde PUYAU née DAVEZAC 23 décembre 2024
Manuel MEIRA-FARIA 01 janvier 2025
Jacqueline TEJEDO née SÉMONT 07 janvier 2025
Dominique COURREGES 07 janvier 2025
Amélie PEYREGNE née LACOSTE 07 janvier 2025
Marie-Thérèse LANGLET née MIQUEU 09 janvier 2025
Paulette LARROUY née BEIGHAU 09 janvier 2025
Thérèse BEJOTTES 0 janvier 2025
Madeleine MRTY-MAHÉ née ROUTOULOUS 22 janvier 2025
France THOMASSIN née BAQUÉ 26 janvier 2025
Marie LANCETTE née POSTERLE 31 janvier 2025
André BEDOURET 09 février 2025
Jean Marie NOGUES 20 mars 2025
Renée AZNAR née DELVERT 01 mai 2025
Michelle CAZABAT née BERNAD 04 juin 2025
André TONON 13 juin 2025

JUIN 2025

VENDREDI 13
FEU DE LA ST JEAN - VAILLANTS

SAMEDI 21
KERMESSE ÉCOLE ST JOSEPH

SAMEDI 28
FÊTE ÉCOLE PAUL GUTH

JUILLET 2025

VENDREDI 04
Grilladère BCO

DIMANCHE 13
Cérémonie et feu d’artifice

SEPTEMBRE 2025

VENDREDI 05, SAMEDI 06 ET DI-
MANCHE 07
Fête - Comité des fêtes

Elise RAMÉ 13 octobre 2024

Gaston DUPUY CAMACHO 17 décembre 2024

Albane FÉVRIER  20 décembre 2024

Nina MENEGUZ 27 mars 2025

Martin LE COZ 30 mars 2025

Raphaël DELCOURT 27 avril 2025

CALENDRIER
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